

## Ehrungen beim VdK

(Text Wolfgang Wimmel/ Bild von Klaus Rettinger)

Poppenroth.

Der VdK – Ortsverband Poppenroth nahm einen Kaffeenachmittag zum Anlass, verdiente und langjährige Mitglieder zu ehren. Dazu war der Kreisvorsitzende Engelbert Roith (links) extra angereist, um zusammen mit der Ortsvorsitzenden Lydia Gerlach (dritte von rechts) die Ehrungen vorzunehmen.



(Von links) Walter Schmitt, Ehrenvorsitzender 25 Jahre Mitarbeit, Josef Borek 19 Jahre, Beate Straub 50 Jahre, Waldemar Derzapf 10 Jahre, Olga Derzapf 10 Jahre und Marion Demuth 10 Jahre Mitgliedschaft. Nicht dabei sein konnten Carola Wenning, Irene Pfrang und Waldemar Stürtz, die dem Verband 10 Jahre die Treue hielten.